



Januar/Februar 2021

Was darf man noch?

Jetzt, da ich das schreibe, kurz vor Weihnachten? Nach den letzten Bestimmungen von Kanton und BAG? In Zeiten des Coronavirus? Ich für mich, pflege in solchen Situationen bald einmal, mich zu fragen: Was darf man denn noch? Würde man einstimmen in den Chor derer, die lamentieren und jammern, wäre man bald einmal in einem bedenklichen Stimmungstief.

Bei der Frage, «was darf man noch oder was ist noch möglich?», können wir zurückschauen auf einmal Erreichtes. Denken wir z.B. an die Entwicklungsschritte der Kinder: wie freuten wir uns da über jedes Weiterkommen, über jede neue Erfahrung. – Als Erwachsene sind wir froh, vielleicht auch stolz, über alles Erreichte, alles schon Erarbeitete. – Und wenn einmal Einbrüche kommen in Form von unvorhergesehenen Krankheiten oder Unfällen, dann sind wir dankbar um jeden Fortschritt der Genesung. – Bei älteren und alten Menschen, die noch alleine wohnen können, stellt man das Unterstützungsprogramm zusammen anhand dessen, was noch ohne Hilfe möglich ist (was man noch selber machen kann).

Zur Frage, «was darf man noch?», eine Gegengeschichte: Ein alter Mann hatte ein Geheimnis: Er ging nie aus dem Haus, ohne sich vorher eine Handvoll Bohnen einzustecken. Nicht, um diese Bohnen zu essen, nein, um die schönen Momente des Tages bewusst wahrzunehmen und sie zu zählen. Für alles Schöne und Gute, das er erlebte, und sei es noch so klein, nahm er eine Bohne von der rechten und steckte sie in die linke Jackentasche. Abends zählte er die Bohnen aus der linken Tasche. So führte er sich nochmals vor Augen, wie viel Gutes er an diesem Tag erlebt hatte und er freute sich noch einmal darüber. Und auch wenn er nur eine einzige Bohne in der linken Tasche fand, war dies ein gelungener Tag – es hatte sich gelohnt zu leben.

Zählen wir die Bohnen oder machen wir eine Liste all dessen, was uns lieb und wichtig ist, und was wir noch können und uns erlaubt ist, und was wir noch haben – trotz allem. Ich bin sicher, da kommt Einiges zusammen.

Dann können wir gegen alles Unangenehme ansingen:

«Die Güte des HERRN hat kein Ende, sein Erbarmen hört niemals auf, es ist jeden Morgen neu! Groß ist deine Treue, Herr!» (Klagelieder 3,22)

Ich wünsche uns allen ein zufriedenes, gutes, frohes, gesundes und gesegnetes Jahr 2021.

Maria Wüthrich, Pfarrerin





■ Strickgruppe Pfrundhaus

Die Strickgruppe macht Pause bis die Massnahmen von Bund und Kanton ein Treffen wieder zulassen. Bei Fragen kontaktieren Sie bitte Lydia Duff. 079 817 83 48 / info@ilanz-reformiert.ch

In Ilanz zu vermieten Lager- oder Archivraum

9.2 m2 im Erdgeschoss, Fenster zur Städtlistrasse
CHF 1`400 Jahresmiete inkl. Nebenkosten

Evangelisch-Reformierte Kirchgemeinde Ilanz
Städtlistrasse 16, 7130 Ilanz
Auskunft beim Sekretariat, siehe unter Kontakte



■ Kontakt

Pfarramt

Pfarrerin Maria Wüthrich Tel. 081 925 14 33

Mesmer/-innen

Vreni Caduff Tel. 081 925 13 21
Bettina Grolimund-Müller Tel. 076 675 22 90
Daniel Wüthrich Tel. 081 925 14 33

Sekretariat

Lydia Duff Tel. 081 925 14 33
info@ilanz-reformiert.ch

Kirchgemeindevorstand

Tobias Schneider (Präsident) Tel. 076 527 82 85
Bettina Grolimund-Müller (Vizepräsidentin) Tel. 076 675 22 90
Ursula Hermann Tel. 076 284 66 11

Belegungen-Anfragen

Margrit Camenisch Tel. 081 925 10 02
Sekretariat info@ilanz-reformiert.ch

Bürozeiten Sekretariat

Montag	8-12 Uhr	13.30-17.30 Uhr
Donnerstag	8-12 Uhr	

■ Unsere Gottesdienste

03.01.			Kein Gottesdienst in der Pastorationsgemeinschaft	
10.01.	10.00	St. Margarethen	Gottesdienst zum Dreikönigstag, das Kuchenessen fällt aus	Pfarrerin Maria Wüthrich
17.01.			Kein Gottesdienst in der Pastorationsgemeinschaft	
22.01.	19.00-19.30	St. Margarethen	Stille Zeit in der Kirche, eine halbe Stunde Ruhe, wenig Text und Musik	Pfarrerin Maria Wüthrich
24.01.	10.00	St. Margarethen	Gottesdienst	Pfarrerin Maria Wüthrich
31.01.	10.00	St. Margarethen	Gottesdienst	Pfarrerin Maria Wüthrich
07.02.	10.00	St. Margarethen	Gottesdienst	Pfarrer Jan-Andrea Bernhard
12.02.	19.00-19.30	St. Margarethen	Stille Zeit in der Kirche, eine halbe Stunde Ruhe, wenig Text und Musik	Pfarrerin Maria Wüthrich
14.02.	10.00	St. Margarethen	Gottesdienst	Pfarrerin Maria Wüthrich
21.02.			1. Passionssonntag Kein Gottesdienst in Illanz, siehe unter Waltensburg und Schnaus	
28.02.	10.00	St. Margarethen	2. Passionssonntag Gottesdienst	Pfarrerin Maria Wüthrich
05.03.	19.00	Kloster, Illanz	Ökumenischer Gottesdienst zum Weltgebetstag	Weltgebetstag-Team
07.03.	17.00	St. Margarethen	3. Passionssonntag Jugendgottesdienst mit den Kirchgemeinden Cadi, Castrisch, Duvin, Flond, Illanz, Luven, Pitasch, Riein, Schnaus, Sevgein, Waltensburg	

■ Kinderkirche

30.01.	10.00	Treffpunkt vor dem Pfrundhaus	Fiira mit da Chliina (FmC)	Pfarrerin Maria Wüthrich und Team
13.02.	10.00	Treffpunkt vor dem Pfrundhaus	Kinder erleben Kirche (KeK)	Pfarrerin Maria Wüthrich und Team

■ Alters- und Pflegeheim Illanz

Die Andachten im Alters- und Pflegeheim Illanz sind vorübergehend nicht öffentlich.

